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Araraquara, 20 de maio de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à Indicação nº 2021/2024, de autoria do Ex-Vereador GERSON DA FARMÁCIA, sobre o 

assunto, informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente: 

Com a avaliação realizada pela Divisão de Regulação 

de Floresta Urbana, vinculada à Subsecretaria de Defesa e Controle Ambiental, 

constatou-se que houve poda drástica unilateral na espécie vistoriada, o que levou ao 

comprometimento da estabilidade e lesão de galhos, que ficaram necrosados e 

quebradiços, sendo necessária a remoção e substituição da mesma. O protocolo 

correspondente à esta solicitação foi encaminhado à Subsecretaria de Serviços Públicos 

para as devidas providências no dia 07de março de 2025. 

                                                Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa estima e 

consideração. 

Atenciosamente, 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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